



5 Pièces

97 m²

Réf. 84970669

1 420 000 €

Lège-Cap-Ferret

Maison à vendre (33950)

**résidences
immobilier**

IMMOBILIER

résidences immobilier

Située dans le village de Petit Piquey et disposant d'un terrain de plus de 1 100 m² cette villa des années 70 est en parfait état. Sa localisation bénéficie d'une quiétude sans pareille qui saura vous séduire à coup sûr ! Ce bien comprend : un salon / séjour avec cheminée, une cuisine aménagée et équipée, trois chambres, une salle d'eau et WC indépendants. Ce rez-de-chaussée de 100 m² environ est complété par un étage aménagé en dortoir avec WC indépendants. Contact : Marie-Stéphanie 06 64 82 85 80

Located in the village of Petit Piquey and with a plot of more than 1,100 m², this villa from the 70s is in perfect condition. Its location benefits from an unparalleled tranquility that is sure to seduce you! This property comprises: a living room with fireplace, a fitted and equipped kitchen, three bedrooms, a shower room and separate toilet. This ground floor of about 100 m² is completed by an upper floor converted into a dormitory with separate toilets. Contact : Marie-Stéphanie 06 64 82 85 80

M ET W ASSOCIES

21 bis rue des Fauvettes - 33970 CAP-FERRET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

